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Hay Vida!
A días de que se

analizaran los peces
existentes en la Cuenca,

ahora se los
macroinvertebrados,
diatomeas y clorofila

que se obtienen en los
muestreos de arroyos de

diferentes subcuencas y en
el cauce principal del río
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Mussi
en una
jornada
sanitaria

Junto a Federico López, el
Intendente recorre cada
punto del distrito. Estuvo

con el Ministro de
Educación de la Nación
recorriendo la Escuela

Secundaria N° 40, y
participó de una jornada
sanitaria en el cierre del

mes de la juventud
Pág. 15

Le pedirán explicaciones
a la Union Industrial de
Quilmes por el cuartel de
Bomberos que no hicieron

Litza y el Obispo
de Avellaneda
destacaron el

trabajo de jóvenes

Molesta,
la Princesita

Karina negó de
plano desmintió los
8 millones para los
festejos de Solano

La inseguridad y la muerte cambian el eje de campaña

Un asesinato
que indigna
a todos y
provoca una
ola de "mano dura"

- Lucas de 17 años fue asesinado de una puñalada en el pecho cuando salía de su casa en Ezpeleta para ir al colegio.
- En la puerta de la Comisaría Primera de Quilmes, el ministro de Seguridad Bonaerense, Sergio Berni, no dudó en responsabilizar
a los jueces por el trágico hecho que sacude a la sociedad quilmeña: "Ingresó detenido el 24 de julio por robo calificado con uso
de armas, y ¿saben cuándo salió en libertad? en menos de cuatro días".
- Desde el Municipio informaron oficialmente que "la Comuna acompañó a la familia desde un primer momento, colaborando
en todos los aspectosnecesarios, y junto al gobierno provincial pusieron a disposición de la Justicia todas las herramientas
disponibles". Asimismo agregaron que "por  respeto a la familia del joven asesinado, la Intendenta suspenderá su agenda
pública por 72hs".
-Al cierre de esta edición se organozaban dos marchas. En el solegio donde asistía Facundo, y en el Barrio naval, donde vivía.

"El Conurbano es lo
primero que se rompe

cuando pasa algo en el país"

Carlos Tissera, Obispo de Quilmes

Amendolaggine
envalentonado de
cara a noviembre
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

"El Conurbano es lo primero que se
rompe cuando pasa algo en el país,
allí cruje todo", dijo el Obispo de Quilmes
El obispo de Quilmes y presidente de Cáritas

Argentina, Carlos José Tissera, visitó la ciudad
cordobesa de San Francisco para participar de
las celebraciones centrales por los 60 años de
la diócesis, desde donde realizó fuertes
declaraciones. Al reflexionar sobre la realidad
actual y los desafíos de la Argentina en este
tiempo, Tissera le afirmó en una entrevista
que "todo aquí es plena ciudad, urbe, el cintu-
rón del Conurbano bonaerense donde hay
muchas necesidades. El Conurbano es lo pri-
mero que se rompe cuando pasa algo en el país,
allí cruje todo".
  Y respecto a la situación a raíz de la pandemia,
reconoció que "se han vivido momentos de mu-
cho dolor, mucho sufrimiento y desesperanza.
En todo el mundo la pandemia ha sido un gran
desafío. La pandemia nos está enseñando a ser
más humanos, como la enseñanza del propio San Francisco de Asís que nos llama a ser hermanos. Estos diez años en Quilmes han sido de un
aprendizaje muy grande para mí".
  El prelado se refirió luego al drama de la pobreza, que afecta a casi 18,6 millones de argentinos. "En primer lugar, debo lamentar que en nuestro
país nos acostumbramos a hablar de la pobreza y no hablamos de los pobres, de las personas. Eso es muy importante porque la misión de la
Iglesia pasa por abordar a las personas concretas. Eso es lo que también procura hacer Cáritas, creando vínculos entre la sociedad y los que
sufren, los excluidos, los descartados del sistema".
  El sistema, consideró, "claramente no funciona y además hace que cada vez haya más pobres. Las riquezas quedaron cada vez más en pocas
manos al mismo tiempo que crecen las masas de gente descartada".

La banca de Cáritas
"Desde Cáritas procuramos estar al servicio de las personas que sufren las consecuencias de la pobreza, siempre acompañando a través de su

propio trabajo, mediante el descubrimiento de lo que cada uno es capaz de realizar. Cáritas no busca ser una institución de limosnas, sino que
trabajamos para fortalecer la dignidad de las personas dándoles los medios para que puedan ser protagonistas de su propia vida", explicó.
  Consultado sobre las acciones de la dirigencia política para terminar con la pobreza, consideró que "se hace, pero es muy poco". Y agregó: "En
la dirigencia política argentina hay de todo, pero si hablamos de quienes hoy ocupan puestos de gobierno están los que se ocupan y tienen en
cuenta un montón de cosas mientras que otros sólo están ocupando un cargo. En ese contexto creo que la mayoría de los dirigentes están
preocupados por la situación actual. En los ministerios se encuentra a personas más accesibles y otras no tanto, porque tienen otras miradas que
no son tan integrales como lo que uno espera para los pobres".
  "Como dirigente eclesiástico, dentro de mi diócesis de Quilmes nos hemos visto en figurillas para llevar adelante todo el trabajo que se realiza
en las parroquias, las capillas y la vida espiritual de la gente, acompañándolos en sus necesidades. En ese contexto hemos tratado de hacerlo lo
mejor posible, aunque seguramente fue insuficiente para muchos", lamentó.

Molesta,
la Princesita

Karina negó de
plano desmintió
los 8 millones

  "Me tienen las bolas inlfa-
das", así resumió la Princesita
Karina ante los rumores que
desde el pasado fin de semana
circula por las redes sociales so-
bre el gasto municipal que se
realizó para los festejos de San
Francisco Solano. Rumores que
fueron planteados por la oposi-
ción en la última sesión del HCD.
  “Me tienen las bolas infladas
con los 8M. No deberían ensu-
ciar a laburantes como yo, con
mentiras y quilombos políticos.
No cobré esa suma ni cerca Y
no porque no quiera. No sea-
mos hipócritas. Quien no qui-
siera vivir de lo que ama y co-
brar bien? Pero no a costillas del
pueblo", aseguró en Twitter.
  Y sin dudarlo, Karina agregó:
"Querés más? Este show ni si-
quiera lo pagó la intendencia,
lo hicieron de un sector privado
y ni a ellos se les cobró tal suma.
Espero que esta información to-
talmente verdadera sirva para
que me dejen de romper las pe-
lotas. Muchas gracias".
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CORRUPCION Y DESIDIA: Los Bomberos debían tener un
cuartel en el Parque Industrial, que la UIQ nunca le dio

Le pedirán explicaciones a la
Union Industrial por el cuartel
de Bomberos que no hicieron
 Si bien la Unión Industrial de Quilmes
estaba obligada por ordenanza a ceder
un terreno para un Cuartel de Bom-
beros Voluntarios en el Polo Industrial
de Bernal Oeste, nunca lo hizo, y siem-
pre tiró la pelota hacia adelante, ne-
gándose, y privilegiando otros intereses
inmobiliarios. Así, el terrible incendio
de la empresa Boris de 15 días atrás
se terminó de convertir en una trage-
dia con responsables.
  Ahora, en paralelo, numerosos pro-
pietarios de empresas afincadas en el
Polo Industrial emitirán un documento
y le exigirán -ahora sí más fuerte que
antes- explicaciones a la Unión Indus-
trial de Quilmes, manejada por Horacio Castagnini.
  Cabe mencionar que el predio que originariamente iba a ser para los Bomberos, finalmente se lo quedó
un allegado al titular del Polo Industrial, el avellanedense, Ignacio Carpintero, un empresario que suele
manejar el Polo como si fuese un "patrón de estancia". El comprador del terreno de los Bomberos fue
Miguel Alberto Maggi, un viejo contratista que hacía obras en el lugar.
  Luego de esto, el 30 de mayo de 2016, con documentos, El Suburbano dio a conocer el ofrecimiento que
le realizaron a los servidores públicos: Una 'parcela' que, de acuerdo al registro catastral, estaba ubicada
dentro de una de las tosqueras. Una muestra clara del atropello y el desinterés para llevar adelante el
cuartel dentro del enorme predio industrial.
  En una de las últimas sesiones de este año del HCD de Quilmes, se presentó una minuta de comunicacion
verbal que tuvo por objeto que el ejecutivo municipal informe si la Unión Industrial de Quilmes (UIQ) ha
iniciado algún trámite a los fines de dar cumplimiento a las obligaciones emergentes del convenio suscripto
entre el municipio y la UIQ en octubre de 2002 y refrendado por las instituciones de Bernal Oeste.

Matan en un intento de robo a un chico
cuando iba a la escuela en Quilmes, y
hay tres detenidos que serían menores

Un asesinato que
indigna a todos

Un adolescente de 17 años fue asesinado en la mañana de este miércoles
de una puñalada en el pecho cuando salía de su casa en Ezpeleta para ir
al colegio. El menor fue abordado por otro joven que quería robarle las
pertenencias y en medio de un forcejeo, lo acuchilló.
  Todo ocurrió poco antes de las 8 sobre calle Combate Naval de Quilmes,
entre Lugones y Ascasubi. Lucas Iván Cancino iba en su bicicleta para
ir a estudiar cuando el ladrón quiso sustraerle las pertenencias y al
resistirse a que le roben fue herido de muerte. Pocos minutos después
llegó una ambulancia del SAME, que constató que el menor ya estaba
muerto.
 La fiscal Karina Gallo, a cargo de la Unidad Funcional de Instrucción

N° 4 de Quilmes, es quien quedó al frente de la instrucción. Poco después
del mediodía, fuentes del Ministerio de Seguridad bonaerense
confirmaban que un joven fue detenido por el hecho tras varios
allanamientos de urgencia ordenados por la fiscal Gallo, alojado en la
Comisaría Primera de Quilmes. Luego, otros dos jóvenes fueron
capturados, todos ellos mayores de edad.
  Por este hecho, el ministro de Seguridad de la Provincia, Sergio Berni,
mantuvo una reunión con la intendenta Mayra Mendoza. Ambos están
en comunicación con la familia de la víctima.

Berni le apuntó a la Justicia
Desde la puerta de la Comisaría Primera de Quilmes, el ministro de

Seguridad Bonaerense, Sergio Berni, no dudó en responsabilizar a los
jueces por el trágico hecho que sacude a la sociedad quilmeña.
  Sobre uno de los aprehendidos: "Ingresó detenido el 24 de julio por
robo calificado con uso de armas, y ¿saben cuándo salió en libertad? en
menos de cuatro días. Más allá de nuestra responsabilidad, hay que
discutir que alguien así salga en libertad como si nada", afirmó al hablar
sobre el presunto asesino.
Mayra suspendió su agenda por tres días
Desde el Municipio informaron oficialmente que "la Comuna acompañó
a la familia desde un primer momento, colaborando en todos los aspectos
que fueran necesarios, y junto al gobierno provincial pusieron a dispo-
sición de la Justicia todas las herramientas disponibles". Asimismo
agregaron que "por  respeto a la familia del joven asesinado, la Intendenta
suspenderá su agenda pública por 72hs".
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Quilmes Tres mujeres radicales
detrás de un proyecto de
igualdad de género para
todos los cargos municipales
En la última sesión del Concejo Deliberante de Quilmes, la concejala radical, Daniela

Conversano, presentó un proyecto de ordenanza para fomentar la igualdad de género
en el acceso a los cargos públicos en la Municipalidad de Quilmes. La norma fue ela-
borada por la ex candidata a presidente de la UCR, Valeria Sánches Ferreiros, junto a
la consejera escolar, Marcela Gago, e impulsada en el legislativo por la propia Conver-
sano.

 Se trata de una ordenanza que busca implementar la participación equitativa en los
cargos jerárquicos de todo el ámbito del poder ejecutivo municipal, que seregirá por el
principio de paridad que implica que el gabinete estará integrado por un cincuenta por
ciento (50%) de mujeres y un cincuenta por ciento(50%) de hombres. Donde se utilizará
el mecanismo de alternancia y secuencialidad entresexos por binomios (mujer-hombre
u hombre-mujer).
  La norma ya empezó su curso legal dentro de la burocracia legislativa quilmeña. Habrá
que ver cómo termina...

  La ordenanza señala "la importancia de fomentar una participación real y equitativa
entre géneros para el acceso a todos los cargos públicos del organigrama del Estado
Municipal en nuestro distrito..."

Entre los considerados, señalan que:
  Que la participación de hombres y mujeres es un derecho amparado por nuestra
Constitución Nacional, en su artículo 37 donde se establece que la igualdad real de
oportunidades entre varones y mujeres para acceder a cargos electivos y partidarios,
segarantizará por acciones positivas en la regulación de los partidos políticos y en el
régimen electoral.
  Que nuestra Ley suprema contempla a través de su artículo 75 inc. 22, la jerarquía de
Tratados Internacionales tales como la Convención contra toda forma de  Discriminación
Contra la Mujer, el que establece en su artículo 7, que los Estados Partes deberán tomar
las medidas apropiadas para eliminar la discriminación contra la mujer en la vida política
y pública del país, garantizando la igualdad de condiciones con los hombres en relación
conla posibilidad de ser elegidas para todos aquellos cargos que sean objeto de elec-
ciones públicas.

Arévalo, titular de
ATE Quilmes, invitado
a los Festejos de Solano

El Secretario General de ATE Quilmes,
Claudio Arévalo, fue invitado por la comi-
sión de festejos a las actividades que se
vienen realizando con motivo de la cele-
bración de 72° Aniversario de Solano.
La jornada se inició con el homenaje a los
bomberos voluntarios de la ciudad, y el
tradicional desayuno, continúo con el
Tedeum en la parroquia San  Francisco
Solano, y culminó con el desfile en el que
los estatales estuvieron representados en
el palco por el propio Arévalo.
Previo al desfile, conversó con los trabaja-
dores del Hospital Materno Infantil Dr
Oller y les expresó la alegría de poder
acompañarlos y además recordó a los
compañeros "la compañera que perdimos
durante la pandemia".
"Desde ATE y la CTA Autónoma nos llena
de orgullo participar de los festejos des-
pués de todo el tiempo en que la pandemia
nos invadió de angustia y preocupación,
creemos que es momento de avanzar y
consolidar el crecimiento de la ciudad para
que las y los vecinos de Solano puedan
vivir dignamente. Aprovechamos para
agradecer la invitación a la comisión de
festejos en general y en particular a Luis
Barrios, su presidente", dijo el titular de
ATE Quilmes.
Arévalo expresó que "es un orgullo como
solanense poder participar de los festejos
del aniversario de la ciudad que amo, y
mucho más si es en representación de mis
compañeros y compañeras estatales".

El mea culpa de Méndez
Ante la reiterada minuta de comunicación
presentada por el concejal Damián Castro,
la que reclamaba una vez más la corrección
de poda aprobada por el cuerpo seis meses
atrás, el edil oficialista Diego Mèndez cues-
tionó la falta de respuestas por parte del
Ejecutivo. Asimismo, también cuestionó el
maltrato del medio ambiente y las pegatinas
de campañas políticas. "No hay que ponerse
colorado", dijo. Y agregó: "Hay que sumar
para que mejore la Gestión".
Debate del caño
Casi al finalizar el encuentro, y ante la alusión
de la concejal Eva Mieri sobre los caños ro-
bados en una obra de gasoductos del norte
que terminaron en Quilmes, su par Guillermo
Galetto no dudó en responderle y apuntarle
directamente al oficialismo. Hecho que casi
en la misma sintonía fue realizado por su
compañero de banca Ignacio Chiodo, quien
le prometió a Mieri que le iba a enviar la
causa por su "falta de información". Y agre-
gó: "Los que se robaron los caños son del
Frente de Todos, y usted no tiene nada que
ver con eso".
"Si no hay respeto
no podemos funcionar"
Así lo afirmó el presidente del Concejo
Deliberante Fabio Báez ante un nuevo deba-
te que comenzada a desbordarse. "No pode-
mos hacer espectáculos públicos que aver-
güencen a la ciudad. Si no hay respeto no
podemos funcionar", aseguró. Y no dudó
en señalar que durante su presidencia "to-
dos tienen la posibilidad de expresarse. Lo
que no podemos desconocer, y hacer el pa-
pelón que hicimos el otro día, es que tene-
mos que respetarnos. Por eso me eligieron
Presidente de este cuerpo".
Cambios en la Diócesis
El obispo de Quilmes Carlos José Tissera,
informó la nueva estructura de la Vicaría de
Educación de la Diócesis, la que es presi-
dida por el Obispo, y el delegado episcopal
para la Educación, es el presbítero Rubén
Bienedell. El coordinador general de vicaría
es el licenciado David Brandán y la secre-
taria general, la profesora Valeria Montiel.
Las áreas que conforman la Vicaría quedan
establecidas de la siguiente manera: Gestión
y Asuntos Pedagógicos, profesor Edgardo
Tisch; Área de Asuntos Pastorales, padre
Rubén Bienedell; Coordinación de Repre-
sentantes Legales, Alejandro Derudi; Área
Contable, contador Néstor Villarino; y el Á-
rea Legal, doctor Gustavo Ferrari.
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Después de Quilmes y Bernal Centro, el turno de la
reunión entre Mayra con comerciantes de Ezpeleta
 Luego de reunirse con comercian-
tes quilmeños, bernalenses, la in-
tendenta de Quilmes, Mayra Men-
doza, compartió este martes un
desayuno con comerciantes de Ezpe-
leta para escuchar sus inquietudes,
dialogar sobre las políticas de
reactivación económica y seguir
consolidando el trabajo articulado
entre el sector privado y la Comuna.
  "Venimos recorriendo los distintos
centros comerciales de la ciudad y
reuniéndonos con comerciantes,
que nos transmiten que en los últi-
mos meses empezó a verse una reac-
tivación económica genuina. Los
escuchamos y trabajamos para dar respuesta a las necesidades que nos plantean", afirmó Mayra.
  Durante el encuentro se abordaron varios temas como, por ejemplo, la inversión en seguridad, las nuevas luces LED, la limpieza del
espacio público y el sistema de recolección de residuos.
  Magalí Rojas, de la peluquería Fusión Ibeb y referente del centro comercial de Ezpeleta, agradeció la presencia de la Intendenta y su
equipo de trabajo: "Después de muchos años de abandono, el objetivo es poder tener este contacto fluido con el Estado. Esta reunión
me parecía necesaria y fue muy positiva, porque hay mucho por hacer, son muchos años en los que el centro comercial de Ezpeleta
quedó bastante aislado. Si bien las soluciones llevan tiempo, valoramos que hoy nos den respuesta y apoyo".
  Participaron Ana Molina (Todo Cotillón), Verónica Pescio (Grido), Marta Juárez (MT-Mercería y Telas), Paula Salerno (Ferretería La
Nueva), Matías Padín (Corralón Rajol), Héctor Almanza (Supermercado Lleve Más) y Juan Claros, del Restaurante y Parrilla Lo Nuestro
(avenida Centenario N° 5432), lugar donde se realizó el desayuno.
  Por parte del Municipio estuvieron presentes la titular de la Agencia de Fiscalización y Control Comunal, Alejandra Cordeiro; el
subsecretario de Producción y Empleo, Paul O’Shanghnessy; la directora de Desarrollo Pyme, Agustina Mattera; y el director del
Centro de Gestión y Participación Ciudadana (CGPC) de Ezpeleta, José Migliaccio.

Avanza el asfalto
de 73 cuadras
de Ezpeleta Oeste

El lunes se inició una de las obras de
asfalto más importantes para Ezpeleta,
que consta de la pavimentación de 73 cua-
dras en los barrios El Jalón y La Espe-
ranza, que abarcan un extenso perímetro
delimitado por las calles República de
Francia, Estanislao del Campo, Florencio
Varela y avenida La Plata, de Ezpeleta
Oeste
  "Iniciamos esta obra para pavimentar 73
calles de Ezpeleta Oeste. Las obras que
nosotros gestionamos son por, para y de
los vecinos, y eso hay que contarlo. Por
eso es importante que una lo vaya char-
lando con ellos, que también lo divulguen
y nos acompañen para seguir trabajan-
do", sostuvo Mayra durante la recorri-
da.
  Debido a su magnitud, el trabajo cuenta
con cuatro frentes de obra, que comen-
zaron simultáneamente en Martín Ro-
dríguez y Florencio Varela; Cuba y Miguel
Cané; Ecuador y avenida La Plata, y
Colombia y avenida La Plata. Estás 73 cua-
dras de nuevos pavimentos en Ezpeleta
Oeste serán de hormigón con cordón
cuneta y obra hidráulica para los barrios
El Jalón y La Esperanza, que permitirán
que el agua no se acumule y se desago-
te.
  El objetivo de esta obra, cuentan desde
el gobierno municipal, es que los veci-
nos tengan conectividad interbarrial y la
integración de los barrios con el resto del
distrito. También permitirán la correcta
llegada de servicios de ambulancias y re-
colección de residuos, además de darle
conectividad a parte de la  población con
Instituciones de enseñanza, centros de
salud, comercios y bancos, entre otros.

Burtoli: "Ellos llegaron al techo, y este es nuestro piso.
Creo que tenemos la posibilidad de sumar 15 puntos"
El presidente del Bloque del Frente de Todos, Ariel Burtoli, dialogó con este medio

sobre la campaña electoral, la elección General, la CGT Regional, entre otros temas
de interés que fueron debatidos horas atrás el HCD.

-¿Cómo ves la política de cara a las elecciones Generales de Noviembre?
Estamos en medio de la campaña. Visitamos casa por casa a los vecinos y le hablamos
de la gestión y de la necesidad de que vayan a votar. Le explicamos las numerosas
obras que se realizaron en los barrios quilmeños.
-¿Cómo reciben los vecinos las propuestas?
Muy bien. Hay muchos que no fueron a votar, y les explicamos que es un peligro que
pueda volver un gobierno PRO, o que tengan muchos legisladores porque van a seguir
haciendo un daño muy grande. El resultado va a ser positivo.
-¿Cuál será el resultado electoral?
Tenemos posibilidades de emparejar. Ellos llegaron al techo, y este es nuestro piso.
Creo que tenemos la posibilidad de sumar 15 puntos más.
-¿Cómo viviste el quinto aniversario de la normalización de la CGT Regional?
Fue muy importante para nosotros. La presencia de la intendenta Mayra Mendoza, Juan José Mussi, y Andrès Watson, como la del
candidato a diputado nacional Julio Pereyra, entre otros funcionarios y candidatos, generó un respaldo importante de los compañeros
a la gestión de la CGT. En diciembre vamos a elegir autoridades y la unidad de los trabajadores es muy importante.
-¿Hay unidad en la elección gremial?
Estamos llegando a un consenso para la paridad de género en la CGT Regional. 50% a 50%. La idea es que haya paridad de género y estÁ

Sigue en la página 6
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Mutual de Obreros y
Empleados Municipales

de Quilmes
La Mutual de Obreros y Empleados Municipales
de Quilmes informa que ya cuenta con un plantel
de nuevos profesionales médicos (cardiólogo y

pediatra) que atienden en Brandsen 187, casi
Lavalle.

Aquellos interesados, sírvanse llamar al

4224-4809

La oposición de Juntos en Solano
con Chiodo y Pérez a la cabeza
 Ignacio Chiodo y Fernando Pérez, candidatos a ocupar
una banca en el Concejo Deliberante de Quilmes por
Juntos, recorrieron el pasado sábado lel centro de Solano.
  A horas de celebrarse el aniversario de la populosa
localidad del oeste del distrito, los candidatos hablaron
con vecinos y comerciantes de la zona. "Los hechos de in-
seguridad que sufren a diario los comercios y los arrebatos
callejeros, es un tema recurrente en las charlas que fre-
cuentemente mantenemos con los vecinos. La ausencia y
la falta de respuesta de las autoridades de la Secretaría de
Seguridad del municipio, es el principal reclamo de la
ciudadanía. Desde nuestras bancas en el Concejo, vamos
a bregar para que esta situación de orfandad que produce
la ausencia del Estado, cambie y quienes tienen la
responsabilidad de cuidar a los vecinos, lo hagan", afirmó Chiodo, cabeza de la lista local de Juntos.
  Por su parte, el radical Fernando Pérez, manifestó que "el 14 de noviembre la ciudadanía seguramente ratificará el triunfo del frente
opositor. La gente está cansada del autoritarismo del oficialismo pero a la vez hay entusiasmo para ponerle un freno al populismo clientelar
y volver a honrar al esfuerzo que hacen los trabajadores para salir adelante. Los vecinos seguramente nos acompañarán y nos permitirán
ampliar la diferencia que sacamos en septiembre", concluyó Pérez.
  De la actividad también participaron Gabriela Cabrera, candidata a concejal por Juntos y Sebastián Barreiro, con quienes  recorrieron el
Parque Lineal de San Francisco Solano: "Esta una de las obras más importantes que se realizó en la localidad en los últimos 40 años,
manifestaron los vecinos".

Viene de la página 5

El optimismo del concejal Burtoli
muy trabajado.
  Asimismo, el Presidente del Bloque del
Frente de Todos no dudó en desmentir
las afirmaciones vertidas durante la
sesión por parte de la oposición sobre la
participación de Karina la Princesita en el
cierre del multitudinario festival. "Des-
miento que se gastó ocho millones de pe-
sos en el festival de Solano. Se gastó me-
nos del 10 por ciento de eso", dijo. Y acla-
ró: "No se lo votó porque no se pueden
tirar cifras alegremente. La minuta tiene
que contener hechos concretos".
Al finalizar, avanzó un paso más al hablar

de los caños robados en un gasoducto del
norte que aparecieron en Quilmes: "Antes
que nada confiamos en la Justicia. Es-
tamos preocupados que peque tan cerca
a integrantes del Concejo Deliberante".

El regreso de una sesión tranquila en el Concejo
Con la vuelta al recinto tras el aislamiento por la pandemia de

coronavirus, el Concejo Deliberante se reunió en sesión
ordinaria para tratar los despachos de las comisiones como la
implementación del PROCREAR y el del bicentenario.
  "Los quilmeños después de épocas muy difíciles donde no se
construyó una sola casa, tendrán la posibilidad de acceder a
una vivienda digna ya que la ordenanza exime del pago de
derechos de construcción, de la tasa por visado de planos a los
beneficiarios del programa y del pago de tasa SUM por un año.
Es una gran oportunidad dentro de las políticas de desarrollo
que otorga el estado", afirmó Báez.
  Asimismo se declaró de Interés Cultural la implementación del
"Programa Murales Inclusivos" en los espacios públicos e
instituciones del Partido de Quilmes, facultando al Departamento
Ejecutivo a arbitrar los medios necesarios para el cumplimiento
de la Ordenanza. Durante el momento de las minutas de
comunicación, el cuerpo aprobó la corrección de arboleda que
se encuentra en los alrededores de la escuela Mosconi, como
también la reparación de luminarias sobre República de Francia
entre Calchaquí y avenida La Plata.

Jornada de Control
Oftalmológico en la
Ribera de Quilmes
  La Agrupación La Hora de los Pueblos
y la Fundación Más Vida realizará el 23
de este mes una Jornada de Control Oftal-
mológico en la Ribera de Quilmes.
  Con motivo del Día Mundial de la Salud
Visual, que se celebrará el 10 de octubre
próximo, la Agrupación Política La Hora
de los Pueblos en coordinación con la
Fundación Más Vida y el inestimable
aporte del Médico Oftalmólogo Dr. Oscar
Ariel Saumell realizaran una campaña de
Control Oftalmológico cuyo objetivo es
controlar la agudeza visual de niños de
entre 5 y 12 años del Barrio La Ribera de
Quilmes, y proveer en forma gratuita, a
aquellos que lo necesiten, de los lentes
que sean recetados por el médico.
  "Para sufragar los gastos que demande
esta iniciativa contaremos con la dona-
ción de diferentes aportantes para pro-
veer la adquisición de los lentes, así como
para solventar otros gastos", informaron.
  Previo al día del control, se publicitará
en el barrio la actividad para llegar a la
mayoría de los niños y niñas de la zona.
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Vizzotti destacó que la vacunación de menores entre
3 a 11 años reducirá la circulación del coronavirus,
y ya analizan la aplicación una tercera para adultos
 La ministra de Salud, Carla Vizzotti, destacó que la vacunación de menores entre 3 a 11 años que se inicia este martes reducirá la
circulación del coronavirus «sobre todo en los entornos intrafamiliares», y afirmó que las autoridades sanitarias «están evaluando
un refuerzo de todas las vacunas para los que ya cumplieron un año» desde que recibieron la primera inoculación.

"Es importante tener una herramienta preventiva en pediatría, no solo por los niños de alto riesgo, sino porque también va a tener un
efecto importante en disminuir la trasmisión del virus sobre todo en los entornos intrafamiliares", señaló la titular de la cartera sanitaria
en declaraciones a Radio Urbana antes de viajar a La Pampa, donde se realizará el lanzamiento simultáneo a nivel nacional de la
vacunación contra el coronavirus para niños y niñas de entre 3 y 11 años.
  En ese marco, Vizzotti recordó que el operativo de inmunización se iniciará con la aplicación de la vacuna elaborada por el laboratorio
Sinopharm, que "fue aprobada por la Anmat" como apta para suministrarse en esa franja etaria.
  "Acordamos con los ministros y ministras en el Consejo de Salud arrancar con aquellos que tienen más riesgo, con comorbilidades,
y después se puede escalar rapidísimo y de forma simultánea con el resto", apuntó la funcionaria.
  Sobre el proceso de aprobación de otras vacunas en menores, explicó que "Pfizer está aprobada a partir de los 12 años en varios
países", y que también se realizan "ensayos clínicos" para autorizar dosis producidas por el laboratorio de Moderna.
  Haciendo referencia a la posibilidad de una tercera dosis, la funcionaria afirmó que la del coronavirus "es una vacuna como la
antigripal, su inmunidad no es de por vida, desde un principio se supo que se iba a necesitar algún refuerzo".
  "Estamos analizando la posibilidad de aplicar un refuerzo a las personas se vacunaron al principio del Plan de Vacunación cuando se
cumpla un año de la inoculación. Se trata del personal de salud y las personas inmunodeprimidas", apuntó.
  En referencia a la aplicación de las segundas dosis, Vizzotti subrayó que se analiza avanzar "entre octubre y noviembre" para
completar los esquemas.
  La funcionario nacional también respondió el anunció que hizo la OMS (Organización Mundial de la Salud) sobre la necesidad de una
tercera dosis para quienes hayan recibido la vacuna Sinopharm: "La Sinopharm, al ser una vacuna no activada, los anticuerpos no
duran tanto tiempo y eso fue lo que dijo la OMS. La mayoría de los las vacunas producidas por este laboratorio fueron para los menores
de 50 años, en docentes, y fue llegando para la gente más joven".

"Gracias al Estado Presente, estamos
saliendo y celebramos este paso", señaló
Mayra al arrancar la vacunación de menores
En el inicio de una nueva etapa de la campaña de vacunación

contra el COVID-19 que incluye a los niños y las niñas de
3 a 11 años, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
recorrió la posta que funciona en el Parque de la Cervecería
y supervisó el desarrollo de la jornada.
  "¡Noé y David (foto)  son vecinitos de Quilmes que hoy
recibieron la primera dosis de la vacuna y estuvimos
acompañándolos en este día tan importante! Me pone muy
contenta saber que después de tanto esfuerzo y de mucho
tiempo sin verse, los más chicos volvieron a encontrarse en
los colegios, a compartir tiempo y a disfrutar otra vez. Gracias
a tener un Estado presente estamos saliendo adelante y
celebramos este gran paso que estamos dando para seguir
cuidando a nuestra comunidad", expresó Mayra, que estuvo
acompañada por el secretario de Salud, doctor Jonatan
Konfino, y la directora general de Planificación Sanitaria,
Agostina Spadea.
E  ste avance en la inmunización fue posible tras ser autorizado el uso de la vacuna china Sinopharm en esa franja etaria. Para la mañana de
hoy el total de niños y niñas anotados para recibir la dosis fue de 2.550, repartidos en las distintas postas de vacunación (UNQ, 900 turnos;
sede de Licencias del Centro de Emergencias Quilmes, 450 turnos; Parque de la Cervecería, 500 turnos; CIC La Paz, 500 turnos y Centro de
Veteranos de Malvinas, 200 turnos).
  La inscripción se realiza en la web https://vacunatepba.gba.gob.ar/ o a través de la aplicación VacunatePBA. Los niños y niñas deberán
contar con el consentimiento de sus padres o responsables afectivos para recibir la dosis; por ese motivo, al momento del registro, tendrán
que descargar una autorización para entregar el día del turno.
  Es importante ingresar datos de teléfono y mail válidos, puesto que por esas vías será comunicada la fecha y el lugar al que deberán
concurrir a vacunarse acompañadas/os por un familiar o representante legal.
  Además, se recuerda que continúa abierta la inscripción para el grupo etario de 12 a 17 años; y ya se inició la inmunización de chicos y
chicas de 16 y 17 años sin condiciones de salud preexistentes.

Más de 2 millones
y medio de chicos
en condiciones de
poder inocularse

  Los 135 municipios bonaerenses pu-
sieron en marcha este martes la inocu-
lación a niños de 3 a 11 años. Desde el
Gobierno informaron que son 2.600.000
los chicos en condiciones de recibir la
vacuna Sinopharm.
  El Gobierno bonaerense comenzó el mar-
tes a vacunar contra el coronavirus a ni-
ños de 3 a 11 añosen los 135 municipios
de la provincia, lo que constituye "un
paso clave en términos epidemioló-
gicos", según dijo el ministro de Salud,
Nicolás Kreplak.
  El Gobierno de Axel Kicillof inició la apli-
cación de la vacuna Sinopharm para ni-
ños y niñas de esa franja etaria.
  Desde el Gobierno se detalló que son
2.600.000 los niños de entre 3 y 11 años
en condiciones de ser vacunados, y
1.600.000 los jóvenes de entre 12 y 17
años.
  En ese sentido, en las últimas horas Kre-
plak posteó en sus redes sociales que la
vacunación de las y los chicos de 3 a 11
años es "un momento muy importante;
ya que además de transmitir más tranqui-
lidad a las familias bonaerenses, con-
fiamos en que es un paso clave en térmi-
nos epidemiológicos", dijo y mostró imá-
genes de vacunatorios pediátricos en los
que los trabajadores sanitarios decora-
ron los espacios con globos, dibujos in-
fantiles y guirnaldas.
  En ese tono, el exministro de Salud y
candidato a diputado nacional, Daniel
Gollan, señaló que se trata de "otro día
histórico. Y como en toda la campaña,
miles de trabajadores y trabajadoras pre-
paran las postas para recibirlos con el
mismo amor y compromiso que le dieron
a los 11 millones de bonaerenses que ya
se vacunaron
  La vacunación pediátrica con Sino-
pharm contra el coronavirus fue apro-
bada por el ANMAT, el Cofesa, la cartera
sanitaria nacional y la Sociedad Ar-
gentina de Pediatría.
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
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• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Corrupción de menores y pederastía

Adelanto de la "Causa
Zisuela II" que arranca
en unos meses y pega
de lleno a altas figuras
de la política varelense

  Tras la condena  del ex concejal varelense y gremialista gastronómico
Daniel Zisuela, la Comisión contra las Redes de Trata Zona Sur con-
vocan a movilizarse por las calles de Florencio Varela para decir
basta y reclamar a la Justicia que avance con nuevas causas.
Este 13 de octubre, a las 17.30, se movilizarán por las calles de Florencio

Varela para concientizar a la comunidad de los presuntos responsables
de trata en la ciudad y la connivencia y relación que tendría con el
gobierno municipal.
  "Hoy volanteamos en la calle Monteagudo compañeros de las dife-
rentes organizaciones para difundir quiénes son los implicados en la
causa Zisuela y las acciones futuras que vamos a desarrollar",
explicaron en sus redes sociales.
  Recordar que en el Juicio contra a Zisuela, quien fue recientemente
condenado a 13 años de prisión, una testigo cargó fuerte contra fun-
cionarios municipales, dirigentes políticos, gremialistas y empresarios,
por lo que los integrantes de la Comisión contra las Redes de Trata
Zona Sur están convencidos de que Zisuela es sólo un eslabón de la
cadena que tratantes de personas para la facilitación de la prostitución
de la Región, por lo que se pide el desmantelamiento de todas las redes
de trata y cárcel a los responsables.
INVESTIGACION
  Màs allà de saberse que el Fiscal Ichazo ya investiga la causa Zisuela
2 con nombres de políticos y sindicalistas locales, fuentes investi-
gativas dejan trascender que hay varias viviendas que ya habrìan sido
investigadas y denunciadas como parte de la ruta pedófila, incluso
una de ellas, una enorme y coqueta quinta perteneciente a un altìsimo
funcionario que es mencionado en varias ocaciones por la investiga-
ción y que aún no estaría anexada a la causa.
  En los primeros meses del año 2021 podría empezar a develarse el
misterio…

Nuevamente denuncian amenazas
entre varias facciones de la UOCRA
 El referente de la UOCRA de Flo-
rencio Varela, Diego Pérez, de-
nunció que "una patota" que res-
ponde al grupo disidente que lidera
Juan Olmedo, amenazó de muerte
a los trabajadores que se desem-
peñan en una obra en el mencionado
distrito.
"Son un grupo de gente que vino a

insultarme. Ellos quieren copar la
obra. No están registrados en nin-
gún lado. Hice la denuncia corres-
pondiente ayer, pero hoy volvieron
un grupo de 70 personas que acatan
órdenes de Juan Olmedo a amena-
zarme nuevamente", expresó Pérez.
  Actualmente, la UOCRA Regional
está intervenida por Miguel Rojas
quien, según Pérez envió a su cola-
borador, Alfredo Solis, a verificar la
obra "los interventores vienen con la gente de Olmedo. Esta gente es mandada por Juan Olmedo y los
interventores son manejados por él".
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Una historia increíble llega a Quilmes:
Este  jueves se estrena "Goro, el que
mueve los hilos" en el espacio INCAA

"Goro, el que mueve los hilos", se presenta este jueves 14 a las 20 horas en Quilmes; ademàs habrá funciones el
domingo 17 a las 18 horas, el martes 19 a las 18 horas. Será en el Espacio INCAA Quilmes (avenida Mitre 721), con
entrada gratuita.
  Claudio Gorosito (30 años) es descubierto en un vuelo a Madrid ocultando cuatro kilos de cocaína. Seis años después
aparece en los diarios de España por haber recibido la Medalla al Mérito. Llevó adelante desde el centro penitenciario
Navalcarnero la realización de una réplica tamaño real del Guernica de Pablo Picasso con la técnica "trazado en hilo" de
bordar.
  La  reconstrucción se realizó en el Servicio Penitenciario Unidad 48 de José León Suarez con la colaboración de los
internos del CUSAM (Centro Universitario San Martín), una pequeña universidad dentro de la cárcel, donde los
internos estudian carreras de las disponibles en la Universidad, cómo por ejemplo Sociología.
  "Decidimos  recrear  los hechos en dicho lugar por las similitudes entre ambos centros de detención que llevaban
adelante un verdadero y particular  interés por la reinserción social y laboral, a través del estudio, el arte y las ganas de
salir adelante", informaron.
SINOPSIS
  Claudio Gorosito (30 años) vuela a Madrid ocultando cuatro kilos de cocaína en su cuerpo. Accediendo al espejismo
del dinero fácil: 15.000 dólares a cambio de trasladar la droga a Europa. Es abordado por la policía de civil  y queda
arrestado.
  Seis años después aparece en los diarios locales por recibir la medalla al mérito social penitenciario, su hazaña fué
realizar en prisión una réplica tamaño real del Guernica de Pablo  Picasso en hilo de bordar, dirigiendo un grupo de
trabajo dentro del penal.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES
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AySA: Malena Galmarini recorrió junto a autoridades de CAF el
avance de la ampliación de la Planta Potabilizadora Belgrano
que beneficiará a 2.500.00 de habitantes del sur del conurbano
  La Presidenta de AySA, Malena Galmarini, junto a autoridades de CAF- Banco de
Desarrollo de América Latina, entre ellos su Presidente Ejecutivo Sergio Díaz Granados
y su Vicepresidente Corporativo, Christian Ansinelli, recorrió el avance de obra de la
ampliación de la Planta Potabilizadora Gral. Belgrano, una de las etapas que conforman
la megaobra de agua potable Sistema Agua Sur, que beneficiará a más de 2.500.000
habitantes de la zona sur del conurbano bonaerense.
  Finalizado el recorrido, la Presidenta de AySA declaró: "Es un placer y un verdadero
orgullo que haya estado toda la delegación de CAF acá en la Planta de Bernal, son un
socio estratégico para esta obra y para el desarrollo de la infraestructura en Argentina. Era
importantísimo que ellos pudieran ver esta obra, cómo desde AySA con las trabajadoras,
los trabajadores, el Sindicato, estamos trabajando para llegar cuanto antes a las casas de
nuestras vecinas y nuestros vecinos. Son ellos los protagonistas reales de estas obras".
  Por su parte, el Presidente Ejecutivo de CAF afirmó: "Veníamos a constatar y a ratificar el
compromiso de CAF con AySA, no solamente en esta obra, sino en las próximas que
vamos a estructurar para seguir en este proceso de cumplir de aquí al 2030 nuestra meta de
que ojalá todos los habitantes en esta importante provincia de América Latina, como es
Buenos Aires, tengan acceso a agua potable de calidad y tengan acceso a un sistema
confiable también de manejo de aguas residuales".
  Las obras de ampliación de la Planta Potabilizadora Gral. Belgrano tienen como objetivo
incrementar su producción en un millón de m³/día. "Son varias obras que complementan
la ampliación de este lugar que nos va a permitir beneficiar a dos millones y medio de
personas, vecinas y vecinos de seis municipios del sur del conurbano bonaerense que
están esperando que les llegue el agua o tener más presión tanto para extender como para
mejorar el servicio. Un servicio esencial como es el agua potable. Lo hemos visto este
último tiempo con la pandemia, la importancia de tener agua potable", detalló Galmarini. 
  La Planta Potabilizadora está ubicada en la localidad de Bernal, en un predio de 36
hectáreas y actualmente abastece a 3.5 millones de habitantes de los partidos de Quilmes,
Lanús, Avellaneda, Lomas de Zamora, Esteban Echeverría y Almirante Brown, así como
también parte de La Matanza y de la Ciudad de Buenos Aires.
  Además, Sergio Díaz Granados destacó: "Una de las programaciones más ambiciosas
que hay en América Latina la tenemos en Argentina. Tenemos casi mil millones de dólares
en proyectos que están en ejecución en este momento, de distintos tipos. AySA es un
socio importantísimo para CAF. Cuando comenzamos la relación de CAF con Argentina,
comenzamos con obras de infraestructura. Hoy estamos viendo ya obras que impactan en
la calidad de vida de los ciudadanos, como es el agua y el saneamiento básico. La verdad

que estamos muy contentos de ver el progreso que estamos teniendo".
  Finalmente, Galmarini concluyó: "Si bien tenemos como fecha de finalización el año 2024,
estamos haciendo todo con la UTE, con los sindicatos, con CAF, con AySA, para llegar
cuanto antes. Creemos que es una obra que hay que terminar antes, que hay que llegar a
las vecinas y a los vecinos con urgencia. Llevar el agua de red hace a la mejor salud, al
cuidado del medio ambiente, a la equidad de género, a mayor posibilidad de educación.
Finalmente, es justicia social".
  Del recorrido participaron por parte de CAF Julián Suárez, Vicepresidente de Desarrollo
Sostenible; Antonio Silveira, Vicepresidente de Infraestructura y Andrés Rugeles, Jefe de
Gabinete y Asesor General de Presidencia. Además, acompañaron por parte de la Secretaría
de Asuntos Estratégicos de la Nación el Subsecretario de Relaciones Financieras Interna-
cionales para el Desarrollo, Leandro Gorgal y el Director Nacional de Financiamiento con
Organismos Regionales del Crédito, Marcos Vago. Finalmente, por parte de AySA estuvieron
presentes  Alberto Freire, Director General Operativo; Patricio D´Angelo Campos, Director
General Administrativo; Fernando Calatroni, Director General Técnico; Mario Russo,
Director de Relaciones Gubernamentales y Pablo Estigarrivia, Gerente del Sistema Agua
Sur.
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